

El Eco de Cartagena

DECANO DE LA PRENSA DEL REINO DE MURCIA Y DE LA REGION DE LEVANTE

La Gestora contra las fuerzas vivas y contra los partidos políticos

Ayer celebró sesión la Comisión Gestora municipal bajo la presidencia del alcalde señor Bonet, después de haber en primer lugar numerosos dictámenes de la Comisión de Fomento autorizando ejecución de obras.

Se dió cuenta de una solicitud del señor Martínez Chica para instalar en la Lonja un barracón como asentador de frutas, acordándose abrir una relación para conceder los puestos por orden de solicitud.

Pasó a estudio de la Comisión un expediente de concurso para proveer la plaza de Químico del Laboratorio municipal. Se autorizó instalar un cine sonoro en el Muelle y se acordó subvencionar las corridas de toros de feria si hubiese pérdidas.

La transacción con la Cisa

El señor Bonet deja la presidencia al señor Tornamira y ocupa un escaño.

Se da lectura a una moción de los ex concejales señores Morales, Castillo, López Lorente, Bilealobre, Casclaro, Noguera, Serrano, Egea y Céspedes pidiendo la reposición del acuerdo de la Gestora de 10 de Julio referente a gestionar una transacción en el pleito que el Ayuntamiento tiene con CISA.

El señor Rodríguez Beza califica este escrito de baja maniobra política y trata a sus firmantes de camarillas políticas que se dedican al chismorreo para saciar sus odios.

El señor Bonet manifiesta que tenía grandes deseos de decir lo que va a exponer, y se ocupa de la historia del pleito de Casas Baratas que dice—tiene hipotecado el crédito municipal impidiendo a la Gestora que pueda emprender cuestiones de estos vuelos.

Los documentos relativos a este asunto, tratando de aclarar la situación de la Gestora y su actitud acerca de este problema.

Por no querer—dice—obrar solos en este asunto, se invitó a intervenir a las fuerzas vivas y a cuantos pudiesen dar alguna solución.

Pregunta qué ha pasado para que se den la mano en contra de la Gestora los ex concejales del anterior Ayuntamiento, las fuerzas vivas y los partidos políticos que no tienen en el Ayuntamiento representación.

Trata de vertijosa la transacción con CISA para el Ayuntamiento y para las clases humildes.

El señor Dorda—dice—se ha opuesto al proyecto de transacción porque como proveedor de CISA anteriormente cobró ya 300.000 pesetas y le interesa no perder un buen cliente.

Ataca con palabras alisonantes a las fuerzas vivas de Cartagena. Están—dice—en estado de putrefacción y

despiden un hedor que no hay quien pueda soportarlo. Contra los miserables que exponen a las clases humildes, contra los partidos, contra las fuerzas vivas y contra todos los enemigos de la Gestora nosotros iremos adelante. Termina exaltando a la República.

Interviene el señor Tornamira para contestar a cierta prensa—dice—que no hace más que envenenar a la opinión con falsedades.

El Alcalde por último da cuenta de su viaje a Madrid y del escrito presentado por el Ayuntamiento y por la CISA en el Supremo, estando ambas partes en vías de arreglo.

Se acuerda premiar a los guardias municipales que cooperaron al descubrimiento de unos falsificadores de moneda y se levantó la sesión a la una y media de la tarde.

DE SOCIEDAD

LOS QUE VIAJAN

De Ferrol, el alférez de navío don Agustín A barracín.

—Ha marchado a sus posesiones de Benicasi y Burriana, nuestro querido amigo el oficial de este Ayuntamiento don Cristóbal Campoy del Caño.

NOTAS VARIAS

Ayer mañana se celebró en la iglesia de Santa María el matrimonial enlace de la encantadora señorita Aida Puig Rosique, con don José Vilar Fernández, siendo apadrinados por el padre de la contrayente nuestro querido amigo don Antonio Puig Campillo y su hermana América.

Bendijo la unión el presbítero y catedrático del Instituto don Remigio Soriano Euhorabuena.

LETRAS DE LUTO

En la parroquia del Carmen se celebraron ayer varias misas en sufragio del alma de nuestro inolvidable amigo don José María de Sarriegui, capitán de navío retirado, de cuya sentida muerte se cumple el segundo aniversario. Descansen en paz.

A su viuda doña Isabel Alvarado y demás familia renovamos nuestro sentimiento.

—En la iglesia del Barrio Peral y en la parroquia del Carmen de esta ciudad se celebraron ayer mañana solemnes sufragios por el eterno descanso del señor don Juan Alvarez Sánchez, agente comercial, fallecido el día 9 de los corrientes. Estos piadosos actos se vieron concurridísimos de amistades del finado que reiteraron el pésame a su desconsolada esposa, hijos y demás familia tan cercada en esta ciudad.

Las reiteramos también nuestra sentida condolencia por tan dolorosa pérdida.

Preparación para la carrera de Derecho en Instituto JURIS. San Blas, 4

Festejos de verano Desde Los Alcázares

Convocada por el Alcalde se reunió ayer la Comisión de Festejos, tratando de organizar un programa variado aunque modesto, a base de las magníficas corridas de toros que ya hemos anunciado.

Las fiestas serán del 25 de Julio al 4 de Agosto y habrá castillos de fuegos artificiales, fiesta infantil con regalos, verbena y concurso de baile, regalar, concurso de natación, carrera de bicicletas, velada de boxeo y otras.

La Comisión volverá a reunirse seguidamente para estudiar presupuestos y acopiar fechas.

Embelllecimiento de la Casa de Dios

Hace tiempo que el señor Arcipreste y párroco del Sagrado Corazón vienen trabajando con celo por el arreglo y embellecimiento del templo parroquial confiado a su cuidado y así hemos visto que además de realizar notables mejoras en altares y capillas, se levantó en el altar mayor un nuevo retablo, que ha quedado a falta de dorar, y se hizo el esucado y pintado del trozo de nave que comprende el presbiterio.

Ahora el señor Gambín ha ampliado estas mejoras y está procediendo a estucar y pintar todas las naves de la iglesia, lo que dará al templo gran vistosidad y belleza artística.

Como para estas obras se carece de fondos económicos y el señor Arcipreste se ha lanzado a ellas solamente fiado en la Providencia y en la generosidad de los católicos pudientes, es de esperar que éstos, y máxime si son feligreses suyos, cooperarán con su obsequio a las mismas, con tributando de este modo al mayor ornato de la Casa de Dios.

Información de Marina

Esta mañana zarpó para Cádiz el crucero «República».

—Hoy realizó pruebas en alta mar el nuevo destructor «Almirante Miranda» que en breve será entregado a la Marina.

—Marchó a Tánger el buque planero «Tolito».

—Mañana zarpará para Valencia el acorazado «Jaime I».

Restaurant del Chalet

a cargo de las cocinas del GRAN HOTEL El Sábado 20 a las 10 y 1,2 de la noche GRAN CENA AMERICANA Señoras 6 pías. Caballeros 8 pías. ORQUESTINA Encargue su mesa: Teléfonos 1500 y 1714

Ampliando mi crónica anterior, anuncio para en breve un servicio directo Cartagena A cázares, varias veces cada día, por la empresa San José de la Montaña, además de los diferentes autos que tienen implantada esta comunicación.

El Club de Regatas ha abierto sus puertas y se va viendo muy animado.

El Ayuntamiento de San Javier está instalando la luz eléctrica de la nueva Compañía establecida en estas playas «Unión Eléctrica» y también se ocupa del riego de las calles.

El «American Bar» amplía sus salones de recreo y el día de Santiago inaugurará una terraza en sus puertas, al principio y con vistas a la Feria, en la que se servirán helados, aperitivos, etc.

Los baños calientes y el Hotel de la Encarnación, junto al mar, con su café y artistas ofrecen al público fresco y distracción.

La feria se va animando, ocupando a las casetas e instalándose los tradicionales «cabañitos», «lirios» y «columpios».

Por fin, el cine «Caribago» abre las ventanas de su gran salón para dar paso hacia los espectadores de la deliciosa brisa marina, y anuncia para el sábado y domingo próximos «La Hermana San Sulpicio»; para el 4 de Agosto la atrayente película «Capturado», y para en breve la representación de «Sor Angelica» y otras escogidas.

P. Lillo.

Quejas del vecindario

Se lamentan los vecinos de la calle Saura de la falta de limpieza en general que existe en ella; pero mayormente se quejan de las aguas estancadas que hay, procedentes del grifo de agua sanitaria que existe a la puerta de la Casa de Expósitos, agua que se corrompe en su estancamiento y constituye un foco infeccioso, vivero de mosquitos propagadores de paludismo.

Precisamente entre los asilados de la Casa de Expósitos se ha dado ya algún caso de fiebre patídica y sin duda la causa proviene del estancamiento de dichas aguas.

También por la parte de la Casa de Expósitos que dá a la plaza de la Merced, existe una boca del alcantarillado de la que emana a todas horas un olor insostenible y es por la falta de limpieza.

Creemos que el señor Alcalde se ocupará de este importante asunto, que se relaciona con la salud pública.

Se quejan los vecinos de la plaza de la Misericordia de que hace días no se pone el grifo de agua sanitaria, quedando numerosas familias sin tan importante elemento.

La fiesta de San Vicente de Paul

Las Hijas de la Caridad de este ciudad han organizado una solemne función religiosa que en honor de su Padre y fundador San Vicente de Paul se celebrará mañana a las nueve y media de su mañana, en la Consagrada Iglesia del Santo Hospital de Caridad.

En dicho acto, ocupará la Sagrada Cátedra don José Romigales Escoll, cura ecónomo de Portmán,

Se interpretará por la Schola Cantorum de la Caridad la Misa a tres voces y orquesta de Sancho Marraco y el Himno del Santo.

Modo de evitar la operación de la próstata

Una importante comunicación a la Academia de Medicina

Es generalmente en las proximidades de la cincuentena cuando la próstata se inflama, aumenta de volumen. El enfermo siente deseos tan frecuentes como imperiosos de orinar. Durante la noche tiene que levantarse repetidas veces. Experimenta sensaciones de quemaduras en el conducto urinario, además de pinchazos que se irradian por el periné y el bajo vientre. Las micciones se hacen cada vez más dolorosas, la vejiga se vacía incompletamente («retención») y muy pronto el desdichado prostatico se ve obligado a recurrir a los sondajes repetidos, algunas veces a la «sonda permanente», que constituye una amenaza de operación.

Los tratamientos externos: lavados, masajes, no son más que paliativos que no atacan la causa del mal. Solamente un tratamiento interno es capaz de descongestionar la próstata. Las sales halógenas de magnesio, tomadas bajo la forma de grageas de Magnogene, son desde este punto de vista, de una eficacia poco corriente. La experiencia ha demostrado que una cura continuada de Magnogene calma la inflamación de la próstata. Se aprecia cada día su disminución de volumen. Desaparecen igualmente las sensaciones de quemaduras y los pinchazos. La vejiga se vacía completamente y los deseos de orinar son menos frecuentes, menos tiránicos; las micciones vuelven a hacerse normales. El efecto del Magnogene se traduce en una mejoría en el estado general que en algunos casos toma el aspecto de un verdadero rejuvenecimiento. El extracto de una comunicación presentada en la Academia de Medicina de París, describiendo los efectos y resultados de este nuevo tratamiento, será enviado gratuitamente a quien lo solicite de la Sección J. Apartado 648. Madrid.